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5月 26日に広島市で「協同労働シンポジウム」が行われました。テーマは、協同労働シ

ンポジウム「みんなが主役の働き方」。主催者を代表して、松井一實広島市長より開会挨拶

があり、ＮＨＫの解説委員の後藤千恵さんの記念講演の後、協同労働プラットフォーム事業

を通して立ち上げた協同労働の団体「ケサラ」（安佐北区に 5人：60歳以

上 4人で立ち上げ。空き家だった実家の団地でオープンしたまちのサロン、

多世代交流、生活総合支援など）、「ひねもすようこそ」（安佐北区に 6 人：

60歳以上 3人で立ち上げ。高齢者や障害のある児童の居場所、地域サロン

など）から報告がありました。 

 

 

6月 7日、徳島県鳴門市で、第 34回ベートーヴェン「第九」交響曲演奏会が行わ

れるということで、子供と一緒に徳島に行ってきました。徳島道を通って鳴門ＩＣへの

道は初乗りです。道路の周りはレンコン畑がいっぱい。見渡す限りレンコンの葉っぱ

だらけでした。 

コンサートは、姑の具合が悪くなり、急遽高知へ帰った

ため聞けず、ちょっとがっかりでしたが、いつも仕事でし

か行かなかった徳島県に、今回は遊びでいけたので少し新

鮮な気持ちでした。来年こそは「第九」を聞くぞ！と思いました。

楽しみが一つ出来ました。                                                

小谷 加代                                                                                                                   

 

 

 

皆さん、「ぐいみの木」って、知ってますか? 

我が家には、大きくなった木があり、毎年たくさんの実をつけています。 

年配の方は、懐かしがりますが、子供達は、食べても「すっぱい」と言っ

て、楽しみにしているのは、主人だけです。 

が、主人以外にも・・・。 

それは、椋鳥（むくどり）です。すっかり覚えてしま

っているのか、今年も襲来!赤くなり始めた先から、次々

と食べてしまい、赤い実をたくさんつけた姿を見ること

なく終わりました。店で売っているのを、たまに見ますが、結構な値段が

ついていて、ちょっと悔しいような・・・。来年は、早めに網をつけて、自分たちの口にも入るようにしたい

なと思っていますが、多分、先にとられるような気がします。 

食洗 近澤みよ 

 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=766471860133154&set=pcb.766471970133143&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=766483713465302&set=pcb.766483753465298&type=1


 

 

僕がワーカーズコープの仲間として、働き出し

てだして今月で８カ月となります。 

今回は、ワーカーズコープに就職するまでの道のり

を書きます 

自分は４年前まで土佐清水市に暮らしていましたが、

さまざまな事情により高知での居住になり、高知に就

職しようと高知市などの支援機関に頼ったりしてきま

したが、就職に辿りつけず３年間暮れていました。 

このままではいけないと思った自分は、昨年の７月

に高知市生活支援センターに電話をして、働きたい、

就職先を探してほしいとお願いをして、紹介をしても

らったのが今の仕事、そう、ワーカーズコープ、病院

の清掃の仕事です！ 

最初、働くために研修を受けなくてはならず、８月

の最後らへんから９月まで清掃の研修がスタート。１０月から清掃の仲間として受け入れてもらい、3月まで

お試しに働くことになりました。最初は体調を壊して休んだり、

体が慣れてなく、現場責任者に怒られて泣きたい思いをした

り、この仕事を続けていけるか不安でした。しかし、そんな

困難を乗り越え、今年２月には岡山で「よりより仕事コンテ

スト」の発表会に参加し、清掃の組合員と一緒に発表して、

高知出張所は２位に輝きました。その後４月にワーカーズの

組合員になり、現在は、１０時から１２時まで清掃の仕事を

しています。 

今後の目標は、朝早く起きることができなくて、今は１０

時から２時間の仕事ですが、自分で体を慣らしていき、２時

間の仕事時間を増やして、早く仕事のシフトに入れるように

していきたいです。 

自分はパソコンが得意なので、清掃の組合員にパソコンを

教えて、来年のよりよい仕事コンテストで発表するためのパ

ワーポイントを、自分たちで作れるようにしたいです。 

いろいろ思いを書きたいのですが、長文になるので、今回はここまでにします。 

組合員の中で一番の最年少？だと思いますが、今後とも組合員のみなさん、よろしくお願いします。 

                                     清掃 山下 諒 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月半ばから、金銭管理でお世話になっています、前田由香です。 

ウン十年ぶりの故郷での生活をしています。ある女性映画監督が、

昨年から高知に移住して活動していますが、なるほどなぁ! と納得

しました。南国土佐の風土か、おおらかな人柄の良さ、治安の良さ。

自転車の前カゴに網掛けの盗難予防をしているのを見かけたこと

は、ほとんどありません。家に中にいると分からないことも、外に

出てみると良さもわかり、新しい発見もあるようです。 

これから宜しくお願いします。        

金銭管理 前田由香 


